
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence W-02SJA1

Prix 1 080 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé au cœur de Beaulieu sur mer, à proximité immédiate des commerces, de la

plage  et  des  transports  en  commun,  à  mi-chemin  entre  Monaco  et

Nice.L'appartement se situe au 1er étage surélevé du Palais des Anglais, construit

en 1855. L'entrée de la résidence est sécurisée et le bâtiment ne nécessite aucun

gros  travaux  dans  les  années  à  venir  (ravalement  effectué  récemment).Il  se

compose  d'une  entrée  aménagée  avec  des  placards  sur  mesure,  de  trois

chambres,  deux  salles  d'eau,  deux  WC  dont  un  indépendant,  une  cuisine

semi-ouverte entièrement équipée et d'un séjour avec accès à un petit balcon ...

Located  in  the  heart  of  Beaulieu  sur  mer,  near  shops,  the  beach  and  public

transport  offering  the  opportunity  to  go  quickly  to  Monaco  and  to  Nice.The

apartment  is  located  on  the  1st  raised  floor  of  the  "Palais  des  Anglais",  built  in

1855.The main entrance of  the building is  secured and the condominium doesn't

need  any  major  renovation  in  the  near  future  as  the  facelift  of  the  building  was

recently  done.The material  used for  the renovation is  high quality  and respect  the

standards  of  the  main  building.  It  is  composed  of  an  entrance  with  handmade

closets, three bedrooms including two with ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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